



Salon Plongez au cœur de l'Industrie

La 5^{ème} édition du Salon « Plongez au cœur de l'industrie » se tiendra les 22 et 23 mars 2024 à la Halle aux Houblons de Haguenau. C'est un showroom industriel ouvert à tous les publics qui permet de découvrir les activités, métiers, savoir-faire et innovations des entreprises industrielles de notre territoire.

Vivez la rencontre inédite entre industriels et habitants du territoire alsacien !

Le Salon « Plongez au cœur de l'industrie » permet littéralement à ses visiteurs de s'immerger dans le monde industriel d'aujourd'hui. **Cet événement se tiendra le vendredi 22 mars de 14h à 17h et le samedi 23 mars, de 10h à 17h, en plein centre-ville de Haguenau, à la Halle aux Houblons.**

Cette manifestation festive et conviviale est organisée par la Communauté d'Agglomération de Haguenau et l'UIMM Alsace, avec le soutien de la Ville de Haguenau, de la Région Grand-Est, de RESILIAN, de l'ADIRA, de CIC Est, des DNA, d'Europe2 et de Territoires d'Industrie.

Les plus grands acteurs industriels du territoire au rendez-vous

ACEA, Boehli, Bugatti Automobiles SAS, CAF Reichshoffen, De Dietrich, Hager Electro, Huron Graffenstaden, Gunther Tools, ISRI France, Lemaitre Sécurité, Liebherr, MARS Wrigley, Naturalvi, Norcan, Schaeffler France, Schroff-Nvent, SEW Usocome, Siemens, Tryba Industrie, Vossloh... seront quelques-unes des entreprises qui présenteront aux visiteurs **des produits emblématiques et innovants** tels que le mur thermique de Fehr (présenté dernièrement à la grande exposition du « Fabriqué en France » au Palais de l'Elysée) ou les robots de Sherpa Mobile Robotics.

Grande nouveauté 2024 : une Bugatti tout droit sortie des ateliers du fabricant automobile de luxe sera présente à l'événement !

L'industrie fait son show ?

Au programme du salon :

- Deux robots chiens « Spot » autonomes de Boston Dynamics déambuleront dans les allées du salon et réaliseront plusieurs spectacles chaque jour.
- L'Engin de Franchissement de l'Avant (EFA) de CEFA sera régulièrement déployé sur le parvis de la Halle aux Houblons.
- Schiller Médical réalisera des démonstrations de massages cardiaques et d'utilisation de leur défibrillateur.

L'équipe d'organisation a également prévu un jeu de piste via une application mobile, qui permettra à l'ensemble des visiteurs de remporter des lots de cadeaux !

A la rencontre du public scolaire

Le vendredi 22 mars matin sera dédié aux collégiens, lycéens et étudiants du Bas-Rhin. Ces jeunes visiteurs pourront ainsi mieux comprendre comment fonctionne une usine, les innovations qui y sont développées, **les métiers qui y sont exercés et les formations qui mènent à ces emplois**. Des organismes de formation spécialisés seront d'ailleurs pour les conseiller.

CONTACT PRESSE

Mélanie Jehl
03 88 63 39 20
06 72 27 80 50

melanie.jehl@agglo-haguenau.fr

